

Thema: Wiener Praterverband

Autor: k.A.

Kolarik ist neue Präsidentin des Wiener Praterverbandes



Elisabeth Kolariks Motto: „Ziele konsequent erreichen“ (Bild: Kolariks Freizeitbetriebe)

Nach nur einem Wahlgang und mit größter Zustimmung ihrer Kollegen wurde Elisabeth Kolarik (Jahrgang 1954) zur neuen und damit 14. Präsidentin des 1945 gegründeten Wiener Praterverbandes (mit 76 Unter-

nahmen) gewählt. Sie übernimmt damit als zweite Frau dieses Amt von Eva Sittler.

Elisabeth Kolarik, die aus einer der traditionellen Praterdynastien stammt, erfand 1977 die Luftburg. 1991 etablierte sie Kolariks Freizeitbetriebe mit den Restaurants Luftburg, Praterfee, Himmereich sowie der Kinderwelt.